

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

## Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 03. Februar 2009

Vorlagen-Nr. 09-V-10-0003

## Zuschüsse für Stadtteilpartnerschaften

## Beschluss Nr. 0012

- 1. Die Stadtverordnetenverammlung nimmt davon Kenntnis, dass
  - 1.1 folgende Stadtteile freundschaftliche Beziehungen zu Kommunen im Ausland pflegen:
    - Wiesbaden-Biebrich Glarus/Schweiz
    - Wiesbaden-Bierstadt Terrasson/Frankreich
    - Mainz-Kostheim Sankt Veit/ Österreich
  - 1.2 am 11.01.2009 die Urkunde zur Begründung einer Stadtteilpartnerschaft zwischen Wiesbaden-Biebrich und der Gemeinde Glarus durch

Oberbürgermeister Dr. Helmut Müller Stadtverordnetenvorsteherin Angelika Thiels Ortsvorsteher Wolfgang Gores und der Gemeindepräsidentin der Gemeinde Glarus, Frau Andrea R. Trümpy

unterzeichnet wurde.

- 2. Für die Stadtteilpartnerschaft
  - Wiesbaden-Biebrich Glarus/Schweiz

ist für das Jahr 2009 ein Zuschuss aus Haushaltsmitteln zur Förderung der Städtepartnerschaftsaktivitäten der Partnerschaftsvereine in Höhe von 1.500 € zu gewähren.

- 3. Die Mittel in Höhe von 1.500 € werden in 2009 bei Produkt 1.01.09.004, Sachkonto 785810 (Zuweisungen und sonstige Zuschüsse für laufende Zwecke an übrige Bereiche/ Zuschüsse an Partnerschaftsvereine) überplanmäßig zugesetzt.
- 4. Die Deckung erfolgt aus Kostenstelle 1100072, Kostenart 790398 (Pauschalüberleitung Dezernat I 2009; sollte eine Deckung aus Restmitteln 2008 nicht möglich sein, ist eine andere Deckung mitzuteilen).
- 5. Zum Haushalt 2010/2011 werden entsprechende Mittel zur Förderung dieser Stadtteilpartnerschaft innerhalb des Budgets von Dezernat I angemeldet.

(antragsgemäß Magistrat 27.01.2009 BP 0091)

Seite: 1/2

## Tagesordnung II

Wiesbaden, .02.2009

Spruch Vorsitzende

Seite: 2/2